
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende begrüßt Herrn Kroh (Amt65/ Zentrales Gebäudemanagement). Herr Kroh erläutert 

anhand der Unterrichtungsvorlage die entsprechenden Punkte. Die Vorsitzende bittet zukünftig um 

eine gesonderte Darstellung der Navi-Räume.  

 

AM Wierschem erfragt den Sachstand bezüglich der Baumaßnahmen auf dem Gelände des Görres-

Gymnasiums und hinterfragt die geplante Entfernung des Baumbestands. Herr Karbach erläutert, dass 

die Maßnahme als nicht förderfähig eingestuft wurde und deswegen Veränderungen im Plan 

stattgefunden haben. Für die gefällten Bäume sollen fünf Ersatzpflanzungen erfolgen und eine weitere 

Pflanzung in Pfaffendorf. 

 

AM Bourry erklärt, dass die ADD mit der vorgelegten Planung zufrieden war und fragt daraufhin, wieso 

nun doch Bäume gefällt werden müssen. Herr Karbach erklärt, dass durch die neue Planung 

letztendlich weniger Bäume wegfallen. Die Vorsitzende erläutert, dass noch keine Entscheidungen 

getroffen sind und es weitere Besprechungstermine vor Ort geben wird. 

 

AM Dobbertin erkundigt sich nach dem Stand bezüglich der Baumaßnahmen an der Realschule plus 

auf der Karthause. Herr Kroh erklärt, dass die Maßnahme zu klein ist und deshalb nicht auf der Liste 

enthalten ist. Die Umsetzung ist aufgrund fehlender zeitlicher Ressourcen derzeit nicht möglich.  

 

AM Pilger macht darauf aufmerksam, dass die Maßnahmen an der Realschule plus auf der Karthause 

bereits seit 10 bis 12 Jahren andauern. Herr Kroh erklärt, dass die ADD nur einmal im Jahr im Herbst 

einen Bewilligungsbescheid veröffentlicht, daher rechnet er nicht vor Ende 2022 mit dem 

Förderbescheid. 

 

 


